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令和６年度代陽小スローガン 

「元気いっぱい 花いっぱい 一人一人がつながり かがやく代陽小学校」 

５月３１日（金）第１回「各委員会の委員長が発表しました！」 

今年度も全校児童を集めて、おひさま集会を行っています。 
５月に行った第１回のおひさま集会では、各委員会の委員長か

ら委員会のめあてや仕事内容の紹介、みんなへのお願いなどが発
表されました。 
また、５月に各学級で考えた代陽小スローガンを代表委員会で

まとめ、会で決定した今年度の代陽小スローガンの発表がありま
した。１年間、全児童で取り組みます！ 

 職員研修で救急救命講習会を実施しました 

 6月４日（火）、本校の職員で救急救命
講習会を行いました。 
プールでの水泳学習が始まることを受

け、万が一の場合に落ち着いて適切な対
処が行えるように、心肺蘇生の方法や
AED（自動体外式除細動器）の使い方等
を学びました。小グループごとに、傷病者
の発見、意識の確認、応援要請、胸骨圧迫、
電気ショックの一連の流れを体験し、各
自の気づきを交流しました。 

救急救命に関する職員のスキル向上を目的に今回の研修を行いました。しかし、水泳の授業における事故
の未然防止は何よりも大切なことです。本校では、家庭及び学校での健康観察の徹底、プールでの授業時の
職員複数体制での観察などを行い、不慮の事故を防ぐための対策をとっています。日常生活における熱中症
予防の対策と併せて、児童の健康をしっかりと守っていきたいと思います。 

おひさま集会を通し

て、委員会活動の充

実を図っています！ 

  

 

代陽委員会より、スローガンの発表！ 

 

 
 今年度の集会活動は、毎月１回金曜日に行います。今年は４５分間で行います。集会の内容は、各委員
会からの発表、校長先生や教頭先生の話、生徒指導等の担当の先生からの話になります。 
 集会を通して、あいさつ・聞き方・礼儀がさらに向上していけるよう取り組んでいきます！ 

 
 

 

 

 

正
門
前
に
あ
る
歩
道
橋
の

補
修
が
終
わ
り
ま
し
た
。 

 

補
修
が
終
わ
る
ま
で
の

間
、
子
供
た
ち
の
登
下
校
の

時
間
に
は
、
交
通
量
が
特
に

多
い
横
断
歩
道
に
お
い
て
、

業
者
の
方
や
地
域
の
方
々
に

交
通
指
導
を
毎
日
し
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。 

 

「
こ
の
歩
道
橋
が
子
供
た

ち
の
安
全
に
ど
れ
だ
け
役
に

た
っ
て
い
る
の
か
」「
ま
わ
り

の
大
人
が
代
陽
小
の
子
供
た

ち
の
こ
と
を
ど
れ
だ
け
大
切

に
思
っ
て
お
ら
れ
る
の
か
」

を
強
く
感
じ
た
日
々
で
し

た
。 

 

中
に
は
、「
横
断
歩
道
の
方

が
楽
で
い
い
」
と
思
っ
て
い

る
児
童
も
い
る
よ
う
で
す

が
、
市
民
が
代
陽
小
の
子
供

た
ち
の
安
全
を
祈
る
象
徴
の

よ
う
な
存
在
と
し
て
正
門
前

の
歩
道
橋
を
感
じ
、
渡
っ
て

ほ
し
い
で
す
。 

 

「
歩
く
と
音
が
し
て
、
子
供

た
ち
が
不
安
に
思
っ
て
い
ま

す
」
と
い
う
一
本
の
電
話
で

多
く
の
方
に
動
い
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。
関
係
者
の
皆
様

に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 
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